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会 議 記 録 簿 
   

会 議 名 令和5年度 かほく市児童館運営委員会 

会議日 

令和5年6月21日(水) 

午後  7時30分から 

午後  8時30分まで 
会議場所 かほく市役所302会議室 

主 催 課 こども家庭課課 

目  的 
本市における児童館において、団体組織、指導者との連携協調を図り、児童館の運営を 

円滑、充実していくことを目的として関係者等から意見及び提言を受ける。 

出 席 者 

出席委員 8名 

板井 雅春 ・ 南 匡志 ・ 浜本 博範 ・ 兼田 裕也 ・ 加藤 千太郎 

松本 亘市 ・ 東 明美 ・ 西谷 恵美 ・ 櫻井 晴美 ・ 中嶋 正昭 

欠席委員 なし 

事 務 局 10名 

     健康福祉部  中田部長 

     こども家庭課 清水課長 ・ 澤野担当課参事 ・ 寺嶋主幹 ・ 野村主事 

児童館厚生員 前多 ・ 廣瀬 ・ 髭 ・ 野田 ・ 内潟 

 会 議 内 容 

19：30 

 

○あいさつ 

 

 

 

 

 

議事報告 

 

 

 

 

 

 

 

○委員より

意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会 

 

中田部長あいさつ 

 

委員及び事務局職員の自己紹介 

 

委員長あいさつ 

 

添付資料（かほく市児童館条例、施行規則、児童館運営委員会規則）の説明 

 

議事①令和４年度児童館利用実績及び事業報告について事務局より報告 

 

   令和4年度決算について事務局より報告 

 

議事②令和５年度児童館事業計画について厚生員より報告 

 

【委員】 

施設によって利用者数が違うが、毎日2名配置されているのか。 

【厚生員】 

学校が早く終わる日は2名配置しており、授業が長い日は1名の配置にしている。 
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20：30 

 

【委員】 

素晴らしいことをやっていると思うが、どのように子どもや保護者に伝えているのか。 

【厚生員】 

学校を通しておたよりを配布している。また、学校に掲示してもらっている。 

今月から市の広報にQRコードを載せている。 

【委員】 

小学校のコドモンを使ったり、市の回覧を使って広報を充実させれば使用者が増えるの

ではないかと思った。 

 

【委員】 

児童館の運営費が前年度より下がっているが、費用にかかるものではないのか。特に人

件費が下がっているので気になった。 

【事務局】 

昨年度までは、各児童館で予算を割り振っていたが、今年度より全体の児童館を合わせ

た予算となったため、個別にみると少なくなったように見える。人件費については賃金

が下がったということではないが、積算によるものになっている。 

 

【委員】 

利用者数が少ないが、実際は学童へ行っている子が多いため、利用できる子が少ないの

か。利用者が少なくてもいいと思っている。利用できる場があればいいと思う。 

【厚生員】 

学童へ行っている子が多く、1年生は少ない。低学年は送り迎えが多いが、自転車に乗

れるようになれば、利用者が増えます。 

 

議事③その他 

 

【委員】 

児童館の条例を見ると17時で閉館となっている。かほく市は子育てに力をいれて進めて

いるが17時でいいのか。幼稚園等は延長保育をしたり、学童は19時まで開けている。小

学校は18時までに帰宅となっているようなので個人的にもう少し延ばしてもいいのかと

思う。 

 

副委員長閉会のあいさつ 

 

閉会  

 


